
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 309 DEL 03.12.2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 24.11.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno tre del mese di dicembre, convocato a seguito dell’emergenza 

Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta ordinaria, il Consiglio 

della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Istr.re Amm.vo Sig.ra Meccia Maria Carmelina.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.  Cannella, Siino e Tumbarello.                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto 
 

A SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio 
 

   A TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P     VALENTI              Giuseppe P  

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 24.11.2020. 

Il Vice Presidente pone in votazione la sua approvazione; 

 

 

Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 24.11.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 



3) Pernice Fabio; 

4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela 

7) Valenti Giuseppe 

Presenti  n. 07; 

Votano sì n. 06;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 01(Consigliere Valenti).    

Il Consiglio approva a Maggioranza 

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare a Maggioranza il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

24.11.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante.              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

                                                                                                                                          
 
 

 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 



 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Istr.re Amm.vo              Il Vice Presidente 

                       Meccia  Maria Carmelina                                            Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della VI 

Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi del 

combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto come 

sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by Maria Carmelina
Meccia
on 03/12/2020 14:24:08 CET

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 03/12/2020 17:19:31 CET

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                                                                                          

             Verbale della seduta Ordinaria del 24 Novembre 2020 
 

 

L‟anno duemilaventi il giorno ventiquattro del mese di Novembre, giusta 
convocazione del Presidente Maraventano Michele del 30/10/2020 a seguito 

dell‟emergenza Covid-19 in modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta 

ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all‟O.d.G. 
Alle ore 10,32 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l‟Istruttore Contabile Sig.ra 
Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l‟appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Li Muli Roberto; 

2) Tumbarello Daniela. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,33 chiude la 

seduta e la rinvia di un‟ora alle ore 11,33. 

Alle ore 11,38 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l‟Istruttore Contabile Sig.ra 
Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l‟appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Nona, Susinno e Valenti e pone in votazione per 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   
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Il Consiglio approva all‟unanimità. 
Il Vice Presidente, apre i lavori d‟aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.G. 
“Comunicazioni del Presidente” e non essendoci comunicazioni da parte dell‟Ufficio 
di Presidenza, invita i Consiglieri a fare le loro. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale fa presente che questa mattina 

in via Celona, con le abbondanti piogge di ieri, il manto stradale è ridotto ad un fiume 

di terra, detriti e pietre. Lo stesso comunica che ha avuto modo di ascoltare un 

residente, il quale gli ha riferito attinente questo problema, di aver distrutto la propria 

automobile. L‟Amministrazione Centrale, continua il Consigliere Nona, dopo i tanti 
solleciti fatti e dopo i sopralluoghi effettuati personalmente ed anche in presenza del 

Consigliere Comunale Massimiliano Giaconia e del Vice Presidente Roberto Li Muli 

non ha provveduto a risolvere tale problematica atta a garantire l‟incolumità dei 
cittadini residenti. E‟ un fatto molto grave questo, è vergognoso continua, gli stessi 
cittadini sono molto arrabbiati proferisce. Inoltre fa presente che ha fatto segnalazioni 

alla Protezione Civile ed all‟Azienda  RAP tramite il proprio referente a Palazzo delle 
Aquile, Consigliere Comunale Scarpinato, ma nessuno prende provvedimento a questo 

grave problema. 

Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Nona che in realtà questo è un dilemma che 

ci riportiamo dietro da tantissimo tempo. I problemi non partono dall‟alluvione dello 
scorso 15 Luglio, ma, gli interventi incompiuti, non risolti, sono datati Novembre 

2018, data in cui ci fu un‟altra alluvione, causa il sovrappieno del canale Celona, ancor 
più, pieno di sterpaglie, rami e quant‟altro. Fu allora fatto un sopralluogo con il 
Consigliere Comunale Giaconia e da li fu eseguito un intervento con pala meccanica 

per togliere alcuni rifiuti, ma non tutti furono rimossi. Il  problema più rilevante 

continua il Vice Presidente era un grosso ramo di albero, con un tronco di circa 60 

centimetri ed una lunghezza di  circa 30 metri, di vegetazione spontanea. Fu fatto un 

ulteriore sopralluogo con il Settore Ville e Giardini e fu consigliato di bonificare il 

Canale Celona. All‟inizio del 2019 si fece anche  un sopralluogo con l‟architetto 
Zanca, si era provato ad imbracare gli operai, ad affittare una gru, ma 

l‟Amministrazione e nella fattispecie il settore Ville e Giardini che si sarebbe dovuto 

occupare dell‟intervento,  non aveva gli strumenti adatti a quel tipo di lavoro. E‟ 
d‟accordo con il Consigliere Nona circa l‟abbandono da parte dell‟Amministrazione 
Centrale, ma non è solo l„Amministrazione Centrale sostiene il Vice Presidente, 
nessuno può essere giustificato dice, soprattutto quando il problema riguarda non il 

ripristino dello stato dei luoghi, ma l‟incolumità, la sicurezza delle persone. Gli 
interessati a questa problematica sono tantissimi afferma, compreso la Protezione 

Regionale Siciliana che ha parte di via Celona di proprietà propria 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale dice che girerà le foto da lui 

effettuate nella zona suddetta. 

Sì dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Siino. (Ore 11,50). 

Consiglieri presenti:  n. 09. 

Il Vice Presidente, inoltre comunica che invierà foto solo al Prefetto di Palermo, unico 

ente competente a garantire sicurezza. Prosegue dicendo di aver già in passato inviato 

note e foto del problema di che trattasi, ad Assessore, Polizia Municipale, Settore Ville 

e Giardini, Coime, Opere Pubbliche e Protezione Civile.  
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Interviene avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale anche lui afferma che ogni 

volta che piove succede questo grave inconveniente, vorrebbe conoscere meglio da 

dove provengono i detriti che formano una montagna e chiede una verifica urgente. 

Inoltre, comunica che in Via Zumbo sono stati creati dei passaggi per far fluire 

l‟acqua, ma purtroppo il posto è intasato anche da rifiuti ingombranti. 

Il Vice Presidente, risponde che ha fatto constatare a chiunque ed anche in più fasi il 

problema, si è arrivati alla conclusione che il monte soprastante il canale Celona è 

argilloso e non calcareo, quindi ogni volta che piove viene giù tantissima terra che 

oltre ad andare per strada, ostruisce e fa straripare il  canale. Inoltre comunica che per 

quanto riguarda l‟intasamento,  è stato fatto lo spurgo, la Via Celona ha caditoie che 
sono stati abusivamente coperte dalla costruzione di palazzi. Sono stati fatti 

sopralluoghi a tal proposito e si è evinto che sono state sotterrate intere caditoie. 

L‟Amministrazione ribadisce il Vice Presidente da sola non può farsi carico è proprio 
impossibile, ci sono tanti interessati. Si potrebbe interessare la Procura, ma prima di 

fare una denuncia, si predilige chiedere al Prefetto, che sicuramente potrà fare 

qualcosa.  

Il Vice Presidente, visto che non ci sono altri interventi da parte dei Consiglieri, passa 

al punto 2 all‟O.d.G. e ne propone il prelievo per favorevoli/contrari che ottiene il 
seguente risultato:  

Presenti e votanti:    n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:    n.00. 

Il Consiglio approva all‟unanimità. 
Il Vice Presidente pone in votazione, per appello nominale, il verbale del 19/11/2020 

che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela; 

9) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari                 n.00; 

Voti Astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all‟unanimità. 
Il Vice Presidente, comunica a tutto il Consiglio che il Presidente Maraventano è fuori 

sede fino alla fine dell‟anno per problemi personali di salute. 
Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Valenti. (Ore 12,01). 

Consiglieri Presenti:   n. 08. 
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Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Valenti, 

propone la sua sostituzione nel collegio degli scrutatori con il Consigliere Siino e pone 

in votazione per favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente 

risultato: 

Presenti e votanti:    n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari:  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all‟unanimità. 
Il Vice Presidente, pone in votazione, per appello nominale, il verbale del 23/11/2020 

che ottiene il seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele;  

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:   n.08; 

Voti favorevoli:   n.08; 

Voti contrari                    n.00; 

Voti Astenuti:   n.00.  

Il Consiglio approva all‟unanimità. 
Si dà atto che escono dal collegamento i Consiglieri Aresu e Pernice.  (Ore 12,03). 

Consiglieri Presenti:   n. 06. 

Il Vice Presidente, passa al punto 6 all‟O.d.G. “Atti Ispettivi” e propone il prelievo 
della mozione n. 29 all‟O.d.G. avente per oggetto: “Rifacimento cercine, marciapiede 

e manto stradale con relativo livellamento delle radici in Via Pietro Scaglione, 85.” 
Prot. n.1244924/A del 29/10/2020 a firma del Consigliere Nona Antonio e pone in 

votazione per favorevoli/contrari la suddetta proposta, che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all‟unanimità. 
Il Vice Presidente, invita il Consigliere Nona, ad illustrare la suddetta mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale la illustra ampiamente. 

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri pone 

in votazione, per appello nominale, la mozione n° 29 all‟ O.d.G. che ottiene il seguente 
risultato: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Nona Antonio; 
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4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:    n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari:  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all‟unanimità. 
Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Nona. (Ore 12,09). 

Consiglieri Presenti:   n. 05. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Nona, 

propone la sua sostituzione nel collegio degli scrutatori con il Consigliere Tumbarello 

e pone in votazione per appello nominale, la suddetta proposta che ottiene il seguente 

risultato: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Siino Alfredo; 

4) Tumbarello Daniela. 

Consiglieri Presenti                 n.04; 

Il Vice Presidente, vista e constatata l‟assenza del numero legale alle ore 12:10 
dichiara chiusa la seduta.  

 

 

 

 

            Il Segretario                                                           Il Vice Presidente 

      Istruttore Contabile                                                       Li Muli Roberto 

         Bucaro Arianna 

 

Signed by ARIANNA BUCARO
on 02/12/2020 10:17:54 CET

Signature Not Verified Signed by Roberto Li Muli
on 02/12/2020 21:09:56 CET

Signature Not Verified


